

La alcaldesa Isabel María Zapata recibe a Ángel Salinas, mejor atleta murciano veterano del año

Este galardón le fue entregado por la Federación de Atletismo de la Región de Murcia

17/12/17 – El atleta torreño Ángel Salinas, uno de los más laureados del municipio, fue recibido el pasado lunes 11 de diciembre en el Ayuntamiento por la alcaldesa torreña, Isabel María Zapata, y su concejal de Actividad Física y Deportes, Ginés Pérez. Con este acto oficial se quiso homenajear el último logro conseguido por Salinas, que el 1 de diciembre fue reconocido por la Federación de Atletismo de la Región de Murcia (FAMU) como el mejor atleta veterano masculino de la temporada 2016/17.

En la recepción, que tuvo lugar en el salón de plenos, Zapata felicitó a Salinas y le agradeció "que pasee con ese gran nivel el nombre de Las Torres de Cotillas por todo el territorio nacional y siempre lo deje en lo más alto". "Éste es un motivo más para estar orgulloso de Ángel, que es un ejemplo a seguir por su disciplina, su talento y su espíritu constante de mejora", destaca Pérez.

Amplio currículum

Los logros en el amplio currículum deportivo de Salinas son muchos y en las últimas fechas destacan los conseguidos en sendos campeonatos nacionales de veteranos. Por un lado, el pasado marzo se hizo en el certamen de pista cubierta disputado Madrid con un oro en los 400 metros lisos, una plata en los 200 y un bronce en los 60. Y, por otro, en junio sumó dos platas (100 y 400 metros) y un bronce (200 metros) en la competición al aire libre celebrada en Elche.

